



Jaén, 3 de diciembre de 2014

EDUCACIÓN INVIERTE MÁS DE 290.000 EUROS EN LAS REFORMAS DE CUATRO CENTROS EN TORREDELCAMPO, NOALEJO, LINARES Y ÚBEDA

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través la Agencia Pública Andaluza de Educación y Formación, adjudica las obras de reforma de los colegios San Miguel de Torredelcampo, Nuestra Señora de Belén de Noalejo y Virgen de Guadalupe de Úbeda, y del conservatorio Andrés Segovia de Linares, actuaciones que generarán en torno a 42 puestos de trabajo y beneficiará a más de 1.500 alumnos y alumnas

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través la Agencia Pública Andaluza de Educación y Formación, adjudica las obras de reforma de los Colegios de Educación Infantil y Primaria (CEIP) San Miguel de Torredelcampo, Nuestra Señora de Belén de Noalejo y Virgen de Guadalupe de Úbeda; y del Conservatorio Profesional de Música (CPM) Andrés Segovia de Linares. Estas actuaciones, incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA), cuentan con un presupuesto conjunto de 291.536,71 euros.

El CEIP San Miguel de Torredelcampo será reformado por la empresa Providere Empresa Constructora S.L. Las obras, presupuestadas en 106.811,35 euros, cuentan con un plazo previsto de ejecución de cuatro meses. Los trabajos abordarán la sustitución de la cubierta actual, de placas de fibrocemento, y la reforma de los núcleos de aseo de las plantas primera y segunda del edificio educativo. Asimismo, se renovarán parcialmente las carpinterías exteriores. Estas reformas crearán en torno a nueve puestos de trabajo durante su desarrollo y beneficiarán a 150 escolares.

La empresa Seinogran S.L. llevará a cabo las obras en el CEIP Nuestra Señora de Belén de Noalejo, que cuentan con un presupuesto de 73.873,56 euros y un plazo de un mes y medio. Los trabajos consistirán en la sustitución de las carpinterías de parte del aulario y la mejora de cubiertas. Además, se mejorarán las instalaciones eléctricas, de saneamiento y el ascensor del centro. Estas reformas favorecerán a los 161 niños y niñas matriculados en el centro y crearán alrededor de una decena de empleos.

En Linares, las obras del Conservatorio Andrés Segovia han sido adjudicadas a la constructora Bartolomé González Cuesta S.L. La actuación, presupuestada en 55.635,80 euros y con un plazo de ejecución previsto de un mes, contempla la adecuación de los sistemas de calefacción y de climatización para mejorar la eficiencia energética. Esta intervención creará en torno a 13 puestos de trabajo y favorecerá las condiciones educativas de más de 700 alumnos y alumnas que cursan estudios musicales en el centro.

Construcciones Juan Ignacio Quesada García S.L. reformará el CEIP Virgen de Guadalupe de Úbeda, cuyas obras contarán con un presupuesto de 55.216 euros. Los trabajos, que tienen un plazo de ejecución previsto de un mes y 24 días, abordarán la adecuación de los patios de juegos para

mejorar sus condiciones de uso mediante la demolición de las soleras existentes y su posterior sustitución por otras nuevas, así como la ejecución de una red de saneamiento para la recogida de aguas pluviales. Estas mejoras beneficiarán a los 522 escolares matriculados en el centro, además de generar en torno a diez puestos de trabajo.

Las actuaciones forman parte del Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz con el objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo en el sector de la construcción. En la provincia de Jaén, el Plan OLA prevé generar en torno a 653 puestos de trabajo mediante la realización de 151 obras en centros educativos. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación, Cultura y Deporte a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación y Formación, antiguo Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).